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         会長報告 

 

               川野 健人 会長 

本日は、中村会員のお寺でございます、真観寺の

移動例会です。 

メンバーの所での移動例会は、あまりないと思い

ます。私が入会してからは、初めての事だと思いま

す。 

ロータリークラブでは、住職などの職歴の方は、

少なくありませんが、当クラブでも、中村会員が入

会してくれました。いつかは、中村会員にお世話に

なるかもしれません。事前相談だと思って下さい。

またこの真観寺は、自分が荒木小学校の時は、絵の

写生をした場所です。大変、懐かしい場所でもあり

ます。 

 私のクラブテーマの因縁果報は、仏教用語ではあ

りますが、とかく日本人は宗教観がないと言われて

います。特に、葬儀の時には、お経を唱えています

が、何を唱えているかわかりません。般若心経の意

味も知らない方も多いと思います。もう少し、仏教

について学びたいと思いました。 

この真観寺は、行田市の中でも、大変貴重な歴史

資産が多いお寺だと考えます。そして、特に年末の

除夜の鐘は、特にここはおすすめです。一度来てみ

て下さい。 

どうか、本日は、私の地元も誇りでもあります、

真観寺を体験して頂ければと思います。 

 

幹事報告 

 

              春日 雅樹 幹事 



・来週の例会は夜間例会になります。理事会が 17 時

よりあります。 

 集合時間をお間違えのないよう宜しくお願い致しま

す。 

  やはり、本日も先週に引き続き出席が少なく感じ

ます。月曜日が祝日でしたので曜日を勘違いしてしま

っている方もいるようです。 

 

委員会報告 

 

 奉仕プロジェクト委員会 橋本 恭一 委員長 

「忍川遊歩道と秩父鉄道周辺のウォーキング」の件 

 

真観寺周辺の見学 

 

 

 

 

研修 般若心経 

 

        真観寺住職  中村 重継 会員 

 


